

LUNES, 26  
DE ENERO  
DE 2026

# La Gaceta de Canarias

Núm.  
101

WWW.LAGACETADECANARIAS.COM



## CLAVIJO LIDERA UNA MISIÓN DE DOS DÍAS EN MARRUECOS PARA REFORZAR LA COOPERACIÓN ESTRATÉGICA CON CANARIAS

El presidente del Gobierno de Canarias, Fernando Clavijo, encabeza una delegación institucional, empresarial y académica en una visita oficial de dos días a Marruecos con el objetivo de afianzar la cooperación bilateral y abrir nuevas vías de colaboración económica y social. La agenda se desarrolla principalmente en la región de Souss-Massa, con epicentro en Agadir, y se enmarca en la Estrategia Canarias-Africa. Durante la misión están previstas reuniones institucionales de alto nivel, encuentros con organizaciones empresariales y firmas de memorandos de entendimiento en ámbitos clave como economía azul, innovación, turismo, logística portuaria, formación universitaria y deporte.



## Nueva tragedia en el mar de Canarias

Un joven de nacionalidad estadounidense ha fallecido tras ser arrastrado por el fuerte oleaje en la costa de Yaiza, en Lanzarote, en un suceso ocurrido durante un episodio de alerta por fenómenos costeros. El joven formaba parte de un grupo de cuatro estudiantes que se encontraban en una zona especialmente peligrosa del litoral cuando fueron sorprendidos por la fuerza del mar. Asimismo, El cuerpo sin vida de un hombre fue hallado este domingo flotando en el mar frente a la costa de San Sebastián de La Gomera. El aviso al Cecoes 1-1-2 se produjo sobre las 10:00 horas, tras ser avistado el cadáver a unos 100 metros de la orilla.

## El PP exige la dimisión de Óscar Puente por "mentir" sobre la vía del accidente de Adamuz y Pedro Sánchez defiende su gestión

Tras las informaciones que sitúan el descarrilamiento de Adamuz (Córdoba) en un empalme entre una vía antigua y otra renovada

## La Ciudad de la Justicia, a mínimos para desbloquear un proyecto encallado

El Ejecutivo autonómico plantea recortar en más de la mitad el ámbito de actuación previsto inicialmente, simplificando el proyecto para hacerlo viable desde el punto de vista urbanístico, técnico y administrativo.

## La Laguna baja impuestos para ganar viviendas: bonificaciones al ICIo para primera residencia

La medida se dirigirá tanto a la construcción de nuevas viviendas como a la rehabilitación integral de inmuebles destinados a uso habitual.

## El Tenerife gana y sueña un ascenso con récord de puntos (4-2)

Con la victoria, los de Cervera consiguen ampliar la ventaja, hasta doce puntos, con el segundo clasificado del grupo 1 de Primera Federación.

## Décima clasificación consecutiva del CB Canarias para la Copa del Rey

El brillante triunfo conseguido ante el Barça en el Palau (82-89), ha permitido al conjunto insular escalar hasta el séptimo puesto de la clasificación de la ACB.

## Wonder logra el primero de interpretación en el concurso Coreográfico del Carnaval de Santa Cruz

El segundo premio lo obtuvo Compañía La Vica y en tercer lugar se clasificó Yu Funk.